

Sigue el formidable avance en el frente de Aragón Se han tomado numerosos pueblos y posiciones entre ellos Escatron, La Puebla de Híjar y Azaila

Nuestra aviación ha derribado nueve aviones enemigos seguros y probablemente dos más | Se han causado a los rojos miles de muertos y se les han hecho millares de prisioneros

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 12 de Marzo de 1938.

En el día de hoy ha continuado la progresión de nuestras tropas que siguen venciendo las resistencias que opone el enemigo habiéndose ensanchado la cabeza de puente de Oñate y ocupando Campo Izquierdo, en la orilla izquierda del río Martín, el Val de los Collados y las inmediaciones de Montalbán. Un batallón enemigo que pretendió retirarse atravesando nuestras líneas fue aniquilado, cogiéndosele ciento ochenta prisioneros y doscientos cuatro muertos, todos con armamento.

También se han ocupado la Ermita de San Juan, el Vértice Ericas, la Muela de Abadía, la cota 1.371 y el pueblo de Valdeconejos.

En la derecha del río Martín, frente a Alcaine se estableció una cabeza de puente ocupando el macizo y vértice Guardia. Se ha llevado a cabo asimismo la ocupación de los importantes pueblos de Albalate del Arzobispo, Azaila y Escatron.

El avance continuaba a la hora de dar el Parte y no hay detalles del número de muertos del de prisioneros, armamento y material, cogidos hoy, pero se sabe que son elevadísimos, pues el triunfo de nuestras incomparables tropas se agiganta por momentos.

Nuestra aviación en brillante combate aéreo sobre el pueblo de Híjar ha derribado hoy un avión enemigo "Martin Bomber" y ocho "Curtis" seguros y dos más probables.

Salamanca, 12 de Marzo de 1938. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

AMPLIACION AL PARTE OFICIAL DE GUERRA

Después de cerrar el Parte se han recibido noticias de que además de los pueblos y posiciones que en el figuran, se han ocupado también los pueblos de Vinacete, Almocheal y Puebla de Híjar.

Los muertos del enemigo pasan del millar y son varios los centenares de prisioneros hechos.

Quedan grupos desorientados que, empujados por nuestras fuerzas, se van entregando.

Se han cogido por el Cuerpo de Ejército marroquí una batería del once cuarenta y tres, completa, en perfecto estado con su material y personal, camiones, municiones, tractores; otra batería del siete con cinco, una pieza del diez con cinco, otra del siete, más de treinta ametralladoras, fusiles ametralladores, morteros y otro material, y varios depósitos de municiones, vestuarios y víveres.

Salamanca, 12 de Marzo de 1938. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

Dr. Cano Torres

PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Plaza de Africa, 12, pral. izqda.

Teléfono, 5-4-7

Consultas: de 3 a 5 y de 8 a 9



PRIMER ANIVERSARIO DEL

Señor D. Remigio Baró Alegrè

CAPITAN DE INFANTERIA

Que dió su vida por Dios y por la Patria, el día 15 de Marzo, en el frente de Madrid (Pingarrón) al mando del Batallón de Cazadores "Las Navas número 2".

R. I. P.

Sus desconsolados hermanos: don Ramón, don Jo sé, don Luis, don Agustín, hermanas políticas doña Asunción Avila, doña Luisa Ordóñez, doña Ramona Shakerly; tío el Excelentísimo Señor Contralmirante don Manuel Lauhé y Pavia (ausente) primos, sobrinos y demás familia.

RUEGAN a sus amistades lo tengan presente en sus oraciones y les invitan a las misas, que en sufragio de su alma se dirán a las ocho, y ocho y treinta horas, en la Parroquia de Nuestra Señora Virgen de Africa, el día 15 del mes actual.

Ceuta Marzo 1938.

Ha quedado constituido el nuevo Gobierno austriaco Hitler llega a la ciudad austriaca de Linz donde es recibido por los ministros austriacos y una inmensa multitud que le aclama

En Viena y todas las ciudades reina la más absoluta tranquilidad y desbordante entusiasmo patriótico

EL NUEVO GOBIERNO AUSTRIACO

Viena, 12. -- A las cinco y media de la madrugada de ayer ha quedado constituido el nuevo Gobierno nacional-socialista, presidido por Seyss.

El Canciller Schusning ya dimitió y el llamado frente nacional se ha derrumbado huyendo de Austria muchos de sus dirigentes.

INGLATERRA Y FRANCIA PROTESTAN

Londres, 12. -- El embajador británico en Berlín ha presentado ante el ministro de Relaciones Exteriores del Reich una enérgica protesta en nombre de su Gobierno, por la intervención de Alemania en la política interior de Austria.

También el embajador francés ha presentado protesta análoga.

EL NACIONAL-SOCIALISMO SE HACE DUEÑO ABSOLUTO DE AUSTRIA

Berlín, 12. -- La toma del poder sorprendentemente rápida, del nacional-socialismo austriaco ha sido facilitada por la dejación de los dirigentes del frente patriótico.

La prensa alemana señala el fracaso del frente patriótico y dice que el huracán juvenil del nacional-socialismo se ha llevado al frente patriótico como una hija de árbol.

En ninguna parte han intentado siquiera ir a la lucha y son muchos los dirigentes que han cruzado la frontera refugiándose en Checoslovaquia.

UN COMENTARIO DE GAYDA A LA SITUACION DE AUSTRIA

Roma, 12. -- En el "Giornale d'Italia" publica su director Gayda un magnífico artículo, en el que pone de relieve la posición de Italia ante los acontecimientos de Austria. El artículo de Gayda parece inspirado por el Gobierno italiano.

Dice el ilustre periodista que hace una invitación a todos los estadistas europeos para que vayan con calma y claridad de juicio los acontecimientos y que están en un error los que esperan una reacción perturbadora por parte de Italia.

GOEBBELS LEE UNA PROCLAMACION DE HITLER EN RELACION A AUSTRIA

Los ejércitos del Reich entran en territorio austriaco como hermanos no como invasores.

Berlín, 12. -- A las doce de la mañana el ministro de Propaganda del Reich doctor Goebbels, leyó una proclama del Führer Canciller, que ha sido retransmitida por todas las emisoras alemanas.

La proclama comienza comentando los sufrimientos del pueblo austriaco en la post-guerra. Luego hace resaltar que la subida del nacional-socialismo al poder en Alemania fue una era de sufrimientos para los alemanes residentes en Austria. La gran nación alemana se vio forzada a presenciar cómo sus mil millones de personas de su misma raza eran víctimas del terror de una minoría.

El Canciller Hitler recuerda que trató de llamar la atención del Gobierno austriaco sobre los riesgos que tal conducta suponía y que declaró que era lo cura pretendiente mantenerse bajo el terror. Hitler trató de convencer al Gobierno austriaco, que Alemania no podía ser merecedora.

Significando la proclama que Alemania se vio obligada a dar hospitalidad a cuarenta mil austriacos, mientras otros diez mil eran encarcelados en Austria. Ninguna nación, a la

Austria en el Nacional-Socialismo

Fecha histórica la de ayer para el pueblo austriaco. Alemania y Austria se unen bajo el Canciller Hitler que ha entrado en Linz para proclamar esta unión.

Ni la receta marxista, ni la democracia, ni la populista ensayadas desde 1918 pusieron remedio a los males de Austria.

Por otra parte las vejaciones que se hacían por una reducidísima minoría a los millones de austriacos que sentían los destinos de su historia y su pueblo dieron lugar a que Alemania hiciera una gestión cerca del antiguo Gobierno de Schusning que prometió atender la reclamación, pero que no solo no lo hizo sino que intentó con un plebiscito ridículo y preparado seguir sojuzgando a la mayoría del país. Y el nacional-socialismo austriaco se alzó contra esta argucia y en unas horas y con la arrolladora pujanza de su razón y su patriotismo hacer olvidar al llamado frente nacional, cuyos dirigentes jaran apocadamente la frontera checa.

Se constituye nuevo Gobierno austriaco presidido por Seyss Inquart a quien el Regente Miklas concede todos los poderes y la bandera de la cruz gamada ondea en todos los edificios oficiales. Los nacional-socialistas han subido al Poder.

Luego el Ministro Seyss pronuncia unas palabras por radio y dirige a Hitler el siguiente telegrama:

"El Gobierno austriaco constituido después de la dimisión del Gobierno Schusning tiene la misión de restablecer y garantizar el orden en Austria y dirige al Gobierno alemán la petición de ayudarlo para evitar la efusión de sangre. Por esto el Gobierno de Austria pide al Gobierno alemán el envío de tropas alemanas".

Y ya han entrado las tropas y ha entrado Hitler, Hitler que es austriaco de nacimiento y que salva a Austria como salvó a Alemania y une a las dos naciones, siempre hermanas, bajo el símbolo del nacional-socialismo.

larga, podía consentir semejantes atropellos y el mes pasado hizo un intento de conciliación llamando la atención al canciller Schusning y pidiéndole la igualdad de derechos para los alemanes residentes en Austria. Así lo prometió y constituyó nuevo Gobierno, pero a las pocas semanas se vio que el Gobierno austriaco no quería cumplir sus promesas y proponía la celebración de un plebiscito que era por su concepción una violación de todos los derechos.

Se refiere luego al plebiscito celebrado en el Sarre en 1935, tan legal, que el pueblo pudo expresar su sentir y su confianza en el pueblo alemán. Ante este intento del pueblo austriaco el pueblo se ha levantado y se lanza a por el poder. Si el Gobierno austriaco intentara reducir por la fuerza al movimiento de opinión, sería la guerra civil.

El Reich no puede, no puede consentir que una reducida minoría persiga y ahoroje a sus hermanos y por ello desde el sábado están cruzando la frontera con Austria los ejércitos alemanes, los aviones, los tanques y los carros. Estas tropas nuestras serán la garantía de que la nación austriaca podrá decidir sobre sus destinos. Y estas tropas alemanas están apoyadas por toda nuestra nación. Yo personalmente como Führer desearía poder ver como ciudadano el pueblo que me vio hermanado con el Reich.

Y así lo espero, porque la nación austriaca ve en los soldados alemanes no a unos invasores, sino a sus hermanos, que acuden a su llamada.

LA PRIMERA MEDIDA DEL GOBIERNO ALEMÁN

Berlín, 12. -- La primera medida del Gobierno alemán en el terreno económico político, con relación al nuevo Gobierno nacional-socialista austriaco, ha sido dejar sin efecto las restricciones para la importación austriaca.

TRANQUILIDAD ABSOLUTA EN VIENA

Viena, 12. -- El primer día después de la toma del poder por los nacional-socialistas tras curre tranquilamente y sin el menor incidente.

La Policía y el Ejército prestan servicio por la calle, pero confraternizaron con el elemento civil, que vitorea constantemente a Austria, Nacional-socialista, a Alemania, a Hitler etcétera.

HITLER LLEGA A LA POBLACION AUSTRIACA DE LINZ

Treinta mil personas salieron al Führer, confraternizando los soldados alemanes con los austriacos.

Linz, 12. -- Las tropas alemanas reclamadas por el nuevo Gobierno austriaco entraron por distintos lugares de la frontera en la madrugada última llegando a esta ciudad al amanecer.

Al mediodía ha llegado el Canciller Hitler que ha sido recibido por los ministros del Gobierno austriaco y una multitud inmensa de más de treinta mil personas que le aclaman delirantemente.

También se hallaban el profesor y varios condiscípulos de Hitler que estudió varios años en un colegio de esta ciudad.

Los soldados alemanes, los austriacos y la Policía confraternizando formaron para ser revistas por el Führer. Todos llevaban brazaletes con la cruz gamada.

El espectáculo del desfile ha sido formidable volando dos escuadrillas de veinte aviones alemanes y participando también en él los carros de asalto.

Hitler tuvo que dirigir unas breves palabras para complacer a la multitud que les aclamaba sin descanso.

Sobre la crisis francesa

Francia está presenciando en estos momentos una nueva crisis de gobierno. Vive ahora dicho país una nueva prueba de la bancarrota de ese régimen político que bajo el nombre de Frente Popular no ha sido más que una constante traición a los designios nacionales.

Problemas tras problema, han venido sucediéndose en el Estado francés que acaban y siguen mostrando una gravedad extraordinaria en la vida pública. La última crisis fue provocada por la catastrófica baja del franco. Y no sirvió que Chauvets quisiera crear el ambiente de trabajo, de paz y de reconciliación social, ya que el éxito de sus acciones de gobierno habrían de apoyarse en el disfrute de una confianza cimentada en el sistema viciado y absurdo de la falsa democracia parlamentaria.

En el momento político de Francia aparece otra vez la figura de Blum. No es preciso glorificar su anterior obra en el tinglado gubernamental; baste recordar que personificó en aque-lla etapa de mando el régimen soviético y puede decirse que intentará ahora reanudar en toda su magnitud e intensidad.

El curso de los sucesos no le ha dado la razón a Blum, sino que solicita el poder basado en la prerrogativa que se determina por los principios constitucionales, por cuanto ocupa la jefatura de la primera minoría de la Cámara.

La situación política actual es difícil y ello lo explica la falta de soluciones dentro de la normalidad constitucional. De un lado, se encuentra un parlamento del que ha de nacer todo gobierno, mientras de otro se halla el marxismo, desplegando en sus dos alas, obediente a consignas internacionales, opuestas en extremo a la personalidad histórica y a la realidad social de Francia.

Chautemps pidió plenos poderes y vióse estrangulado por el mismo círculo vicioso que pudo prevenir al ser llamado a gobernar.

El mal en curso, pues, se agravará con la hegemonía de socialistas y comunistas en el nuevo gobierno, y no deja de llamar considerablemente la atención, que preponderan ahora en el gobierno las mismas fuerzas marxistas que hace unas semanas quedaron al margen.

La siniestra lógica del frente popular se impone después de todo. Estamos presenciando en estos instantes otra lección que ratifica tantas otras de la vida contemporánea, en que la revolución no renuncia a sus aspiraciones por mucho que se la quiera conceder.

Y esta catastrófica situación en el país vecino, viene a confirmar el caótico desarrollo de la política frentepopulista. Es otro motivo que pone de relieve las perjudiciales consecuencias que acarrea a Francia su régimen actual.

Resalta el contraste entre ese cuadro y la estabilidad, cohesión y fecunda disciplina que logran los regímenes autoritarios y nacionales. Estos lejos de amparar consignas extrañas ni ambiciones repulsivas, sostienen muy en alto el cumplimiento de normas que responden a una legítima autoridad y tienden al progreso y prosperidad de aquellos pueblos que sienten su influencia y acatan sus programas eficaces y constructivos.

Crónica de la situación militar

37 pueblos conquistados en 3 días

Un frente continuo de 120 kilómetros paralelo a la costa levantina.

Salamanca, 12. -- Terreno y más terreno para España con tina arrebatación a los rojos nuestra ofensiva del frente de Aragón. El enemigo empieza a contar en sus propios comunicados que lo que está pasando en el Este es una cosa seria y llega a declarar nada menos que la ofensiva es llevada por nosotros con gran opulencia de medios. Esta confesión hecha por Indalecio Prieto valora nuestras posiciones mejor que cualquier otra información el formidable empuje realizado por nuestros soldados sobre tierras aragonesas.

El terreno conquistado adopta ya la forma de un cuadrilátero irregular, cuyos lados se dibujan por el Norte con la cal-
da del Ebro, por el Occidente, con el río Huerva, por el Sur con la vertiente meridional de la sierra de Cucalón y por Oriente con el río Martín, cuyas márgenes han sido atacadas y rebasadas por el pueblo de Oñate, totalmente en nuestro poder. La importancia y trascendencia de la operación realizada en tan corto espacio de tiempo --72 horas-- no hará falta resaltarla, porque basta examinar un mapa de geografía de párvulos donde todo es miniatura y pequeñez y sin embargo en dicha carta elemental el citado cuadrilátero ocupará un espacio notable. Son más de doscientos kilómetros cuadrados arrebatación al (Pasa a la última pág.)

STADIUM MUNICIPAL

Domingo, 13 de Marzo de 1938. -- II Año Triunfal.

A las 3'15 en punto.

GRANDIOSO PARTIDO DE FUTBOL

correspondiente a la

COPA DE LA FALANGE

entre los potentísimos equipos

Santa Bárbara (A.A.)

DEPORTIVO SERRALLO

PRECIOS. -- Preferencia, 2'00 pesetas; Especial Preferencia (señoras y niños) 1'00; General, 1'00; Especial general (niños y militares sin graduación) 0'50.

Sección Religiosa

SANTORAL

Domingo, 13. Santos Nicéforo y Leandro, obispos; Rodrigo, presbítero y Salomón, mártires, en Córdoba; Ramiro y Macedonio, mártires; Santa Eufrasia, virgen; Patricia, mártir; Cristina y Modesta, vírgenes y mártires.

HORARIO DE LAS MISAS EN LOS DOMINGOS Y DIAS FESTIVOS

Misa de alba. — En la parroquia de los Remedios.

A las siete. — En la capilla de las Adoratrices.

A las siete y cuarto. — En la Capilla del Asilo y en la de la Cruz Roja.

A las siete y media. — En la Iglesia de San Francisco.

A las ocho. — En la S. I. Catedral, en la parroquia de los Remedios y en la Iglesia de la barriada del Príncipe.

A las ocho y cuarto. — En la Iglesia del Valle.

A las ocho y media. — En el Santuario de África y en la Iglesia de S. Francisco.

A las nueve. — En la Iglesia de S. Francisco y en la Capilla del Hospital Militar de O'Donnell.

A las nueve y cuarto. — En la S. I. Catedral.

A las nueve y media. — En la Iglesia de San Francisco.

A las diez. — En el Santuario de África y en la Iglesia de San Francisco.

A las diez y media. — En la Iglesia de Hadú.

A las once. — En la S. I. Catedral, en la parroquia de los Remedios y en la capilla del Colegio de las M. M. Concejistas.

A las doce. — En el Santuario de África.

En la presente semana para los que no han tomado la Buena Noche de "ayuno solo", el lunes, martes, miércoles y jueves; de "ayuno y de abstinencia", el viernes y sábado.

Para los que las han tomado,

do, son días de "ayuno solo", el miércoles y el sábado; de "ayuno y abstinencia" el viernes.

El próximo sábado, día 19, es la festividad de San José, esposo de la Santísima Virgen; es fiesta de precepto y por tanto hay obligación de oír misa y no se puede trabajar.

El tiempo hábil para el cumplimiento pascual en esta diócesis de Ceuta es el comprendido entre el miércoles de ceniza—2 de marzo—hasta el domingo de la Santísima Trinidad—12 de Junio.

Están obligados a guardar la ley del ayuno todos los cristianos desde la edad de veintiún años cumplidos hasta los sesenta incoados; la ley de abstinencia, desde los siete años; cesa la obligación cuando exista alguna causa que los exima, aconsejando a todos para la mejor observancia de estos preceptos que obligan bajo pecado grave, y para tranquilidad de conciencia, que cuantas dudas ocurran en su cumplimiento, las expongan para su solución a cualquier sacerdote, a su párroco o a su confesor.

Vuelvo a recordar que el espíritu del santo tiempo de Cuaresma, es de penitencia y oración, espíritu que había desaparecido de la vida de tantos cristianos que no guardaban ni los ayunos y abstinencias, ni cumplían con el precepto de la comunión pascual y pasaban la cuaresma entregados a las mismas diversiones peligrosas y culpables con aquellos bailes de sociedad y tantos otros espectáculos ajenos por completo de quien lleva el honroso título de cristiano.

El día de S. José pueden ganar, con las condiciones de costumbre, indulgencia plenaria cuantos pertenecen a la Acción Católica.

Crónica deportiva

Una carta y un telefonazo

Ustedes pueden pensar lo que gusten. Están en su perfecto derecho y no voy a ser yo quien se lo niegue. Pero yo también estoy en el mío de asegurarles que no sueño, que me he pelizado, por si acaso, y me duele.

Bueno, pues en uso de ese derecho que ya me han concedido ustedes, ¿verdad?, les digo que he recibido una misiva femenina y he sostenido una charla telefónica con una damisela y, asómbrense ustedes, en la carta y en el teléfono sólo se ha hablado de ¡Fútbol!

¡Pobre Don Juan Tenorio! ¡Si levantara la cabeza tendría que tirar la espada y comprar una botas de tacos y unas espinilleras!

Bueno, pues como de lo que se trata es de que el ejemplo cunda, para mayor fama y gloria de los futbolistas y de los cronistas — que algo se pegará — vamos a dar cuenta de la carta y del telefonazo.

Cuatro de la tarde. La "Underwood" de la Redacción ametralla las cuartillas. Un botones de café. Un sobre, como todos los sobres. Y dentro una esquelita con letra picuda de Sacre-Coeur. El corazón del receptor late apresuradamente.

¡Ah!

Y ahí va el texto de la carta:

"Señor "R".
Permítame que le diga en primer lugar que debe usted avergonzarse un poco de tener un pseudónimo que ni siquiera lo es. Una letra, un puntito y para usted de contar. ¡Hijo, que no es usted andaluz, para economizar en el abecedario!

Bueno. Esta primera explosión es para armarme de valor. Le escribo y ahí va todo de una vez para decirle que el domingo gana el Serrallo, ¡sí, señor! Y lo menos por tres de diferencia. Porque a Margo, te niendo al lado a Rey, que es el mejor defensa de Marruecos, no hay quien le meta un goal. ¿Y Taton? ¿Qué me dice usted de Taton? Yo lo vi en Tetuán y aun sueño con él.

Nada más. Que soy del Serrallo y que el domingo les quitamos el hipo a los artilleros. Perdóneme, pero, si no le escribo, me da un berrinche.

Juanita".

Yo no sé lo que habrá de verdad en esta carta, ni su objeto, ni si es una mujer quien la ha escrito pero la tengo a disposición de quien la quiera ver.

—Trrrrinnnn Trrrrinnnn
—¡Ah! habla! Sí, aquí "EL FARO DE CEUTA". Dígale.

—¿? ?
—"R", al auricular y a sus pies, señorita. ¿Qué desea?

—¿? ?
—¡Ah! Sufriendo por los del Santa Bárbara, ¿eh? No, no. Yo no soy profeta ni me atrevo a hacer un vaticinio sobre un partido de fútbol.

—¿? ?
—¿Que la delantera del Santa Bárbara es algo maravilloso? Sí, sí; pero, tenga usted en cuenta que el Serrallo tiene una tripleta defensiva y acaso sea un blindaje tan duro que no lo atraviesen los disparos de sus "artilleros".

—¿? ?
—No; no se ponga usted trágica. ¡Que yo no digo que vayan a perder los suyos, ni mucho menos. En fútbol eso no puede decirse hasta que han transcurrido los noventa minutos de juego.

—¿? ?
—¿Qué dice? ¿Que parece que quiero que pierda el Santa Bárbara? ¡Pero, yo no he dicho semejante cosa! Por mí, pueden ganar los dos, si ello es posible.

Mi femenina interlocutora, a quien creo haber reconocido no me da tiempo a confirmar

mis sospechas sobre su identidad.

—¡Antipático! ¡A lo mejor es del Serrallo!

Y hecha una fiercilla ha cogido el auricular, mientras yo me sumo en cavilaciones y no salgo de mi asombro.

¡Señor! Hasta las féminas se han contagiado de futbolfofia?

R.

De nuestros soldados

MADRINAS DE GUERRA

Solicitan madrina de guerra los siguientes señores:
Don Juan José Somalo Palacios, cadete de la Academia Militar de Riffien.

Don José Aguilera Arganilla, que la desea de 17 a 19

Azqueta y C.ª Ltda.

PINTURAS, ESMALTES, BARNICES, HERRAMIENTAS

EFFECTOS NAVALES

ACEITES GRASAS VALVOLINAS

Depositos exclusivos para Marruecos del mejor cemento Portland artificial de producción nacional marca

LEMONA

BILBAO

CEUTA - TETUAN - LARACHE - VILLA SANJURJO

CASA CENTRAL TETUAN G. SANJURJO 6.

años y morena; don Francisco Avededo Jiménez, la desea de idéntica edad pero rubia. Ambos son cadetes de la Academia Militar de Riffien, 3. Compañía.

Don José María García Díaz, don Benigno Fernández de Sáenz y don Emilio Gallardo Guidet. Jóvenes aviadores del Aeródromo de Tetuán.

Don Julián Heredero González, sargento de ametralladoras, don José Moreno Franco, ametrallador; don Manuel R. Hinojosa, don Francisco Checa Expósito y don Angel Osorio Coronado (Plana Mayor); don Eusebio Carrasco Bravo (3 compañía); don Manuel García Cabrera (4 compañía) y don Manuel Martínez Torres (Planas Mayor). Todos de Cazadores del Serrallo número 8, División 15. Batallón 274. Estafeta de Campaña número 7.

Don Luis Giraldez Helguera, don Manuel Vargas Beas, don Adolfo Carrillo Pulido y don José Miranda Palomero. Cadetes de la Academia Militar de Riffien.

Señores Wal-Bay, cadetes de la Academia Militar de Riffien (4.ª compañía-10 promoción).
Don José Moreno de la Rosa, don Antonio del Agua Alonso, don José Abad Hernández, don Dionisio Albert Rodríguez, don Rufino García, don José Martínez González, don Macario Fillores Martínez, 5 Compañía de Intendencia de Ceuta expedicionaria. Estafeta de Campaña número 2.

Don Jesús de Castro Osorio, don Arturo Pérez Hernández, don Rafael Posada de Paz, don Enrique Estrada Gutiérrez, cadetes de la Academia Militar de Riffien.

Don Antonio Iglesias Sánchez, don José Ibáñez Guillén, don Patricio Romero Avila y don Miguel López Santiago, guardias de Asalto, destacados en el frente y afectos a la Comandancia de Granada. 30 Compañía.

Don José María Sainz de la Mata, don José Luis Escalante Guerrero, don Jacinto Cooper García, don Leovigildo Saurer Morritz, don Carlos Díaz Tejada, don Pedro Margallo

¿QUIERE USTED GANAR 25 PESETAS

"EL FARO DE CEUTA" se las pone, como aquel que dice en la misma mano.

No tiene usted más que llenar el boletín que acompañamos, rellenarlo, firmarlo y depositarlo en los buzones instalados "ad hoc" en el Stadium Municipal. ¡Ah! Y aceptar el resultado del partido.

Si son varios los que acierten el Comité directivo del torneo COPA DE LA FALANGE, procederá a sortear las 25 pesetas.

PROFECIA BALOMPEDICA

TORNEO COPA DE LA FALANGE

Santa Bárbara Deportivo Serrallo

Firma.



Azqueta y C.ª Ltda.

PINTURAS, ESMALTES, BARNICES, HERRAMIENTAS

EFFECTOS NAVALES

ACEITES GRASAS VALVOLINAS

Depositos exclusivos para Marruecos del mejor cemento Portland artificial de producción nacional marca

LEMONA

BILBAO

CEUTA - TETUAN - LARACHE - VILLA SANJURJO

CASA CENTRAL TETUAN G. SANJURJO 6.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons

ORGANIZACION NACIONAL - SINDICALISTA
Sindicato de Transportes y Comunicaciones

A partir del lunes, día 15 del actual quedará abierta una oficina auxiliar de este Sindicato en el Puente Nuevo del Mercado, edificio de la Plaza de Abastos, frente al Cuartel de la Falange, donde todos los comerciantes y particulares que tengan necesidad de transportar mercancías u otros objetos pedirán en la citada Oficina las camionetas que necesitan para ello.

Saludo a Franco.
¡Arriba España!
Ceuta a 13 de marzo de 1938. — II Año Triunfal.
El Jefe Local.

Notas fúnebres

MISAS

A las ocho de la mañana de ayer, se celebró en la Iglesia de Nuestra Señora de África la misa en sufragio del alma del que en vida fué bizarro y heroico capitán de Regulares del Grupo de Ceuta, don Laureano Estevez Pérez, que el pasado día 27 de febrero dió su vida por Dios y por España.

A esta ceremonia religiosa asistieron infinidad de fieles, que se asociaron de todo corazón al dolor que aflige a los desconsolados familiares del prestigioso Capitán Estevez Pérez.

El templo se vió repleto de público, mostrándose una vez más las generales simpatías que supo captarse el extinto, por sus elevadas dotes de caballero y sus ejemplares virtudes de buen español.

Reiteramos a sus hermanas doña María Mercedes, doña Ana y doña Elisa y demás parientes, el testimonio de nuestra condolencia ante tan sentida como irreparable pérdida.

SEPELIO

Tuvo lugar a las 13'30 horas del día de ayer el sepelio de la virtuosa señora doña Francisca Román Malte, que a los 74 años de edad falleció la jornada anterior en nuestra ciudad.

Mucho antes de la hora anunciada para la conducción del cadáver a su última morada se congregaron numerosas personas en el domicilio de la

finada, haciendo presente a sus familiares la prueba sincera de su dolor.

El sepelio constituyó una verdadera manifestación de pesar, despidiéndose el duelo en el sitio de costumbre.

Enviamos de nuevo nuestro sentido pésame a sus hijos, doña María, doña Dionisia y don Juan, y demás familia, deseandoles resignación cristiana ante tan duro golpe.

PERDIDAS

En el Negociado segundo, de la Secretaría del Ayuntamiento, han sido depositadas varias cantidades de dinero y unas carteras procedentes de extravío y que están a disposición de quienes acrediten su propiedad.

Ceuta, 12 de marzo de 1938
— II Año Triunfal.
El Secretario Alfredo Meca.

Comandancia de Marina de Ceuta

AVISO

Para general conocimiento se hace saber: Que por orden de 28 de Febrero último inserta en el Boletín Oficial del Estado número 496 página 6.045 y siguiente, de fecha 1 del mes actual, se convoca a un curso para Alféreces Provisionales de Infantería de Marina, que tendrá lugar en la Escuela Naval de San Fernando (Cádiz), terminando el plazo de admisión de instancias veinte días después de la publicación de dicha convocatoria en el Boletín Oficial del Estado.

Las condiciones para poder concurrir al mencionado curso vienen insertas en el Boletín Oficial de referencia, que se halla en esta Comandancia de Marina a disposición de cuantos deseen consultarlo.

Dado en Ceuta a los doce días del mes de Marzo de mil novecientos treinta y ocho. — Segundo Año Triunfal.
El Comandante de Marina

SE COMPRAN máquinas de escribir usadas aun cuando no escriban de las marcas Underwood, Continental y Remington.
Informes: Antonio Fernández. Calle Riego, 2. Ceuta.

Compañía de Navegación "Tirrenia"

Vapor "FIRENZE"

saldrá de Ceuta para Tánger y Sevilla el 2 de Marzo próximo, y de Ceuta para Málaga, Palma de Mallorca y Génova el 7 de ese mismo mes.

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda, y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI.

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Calle 18 de Julio número 1

Cerámica de los Castillejos

Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). — Teléfono, 4°-3
REPRESENTACION DE CEUTA
Ladrillos bucos y macizos. — Servicio directo a pie de obra.

Cooperativa Transportes de Marruecos

SERVICIO REGULAR DE VIAJEROS A TODA LA ZONA DE MARRUECOS ESPAÑOL POR CON-FORTABLES Y RAPIDOS AUTO-CARS.

PUNTUALIDAD EN SUS SALIDAS

Para informes en Estación de Autobuses. Agencia "BILBAINA"
Teléfono, 196

RAMON WEIL y HERMANO

Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Agua carbónica y Jarabes.

DEPOSITARIO DE LA

CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MAR TINI & ROSS

Central en CEUTA. Casa Central: MELILLA.
TELEFONO NUMERO 280

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS
Fundada en 1864

Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1.

Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos

Subdirector en Ceuta

LUIS UTOR GUERRERO

González de la Vega, núm. 5. Teléfono núm. 1-4

UNDERWOOD

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ES-

CRIBA Y GRAMOFONOS

PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)

Soberanía Nacional, 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS

DE LOS HERMANOS Y MAR-

CHAS NACIONALES.

BOMBONERIA SELECTA

BAJO LA DIRECCION DE DON RAMON

CAPEDEVILA

300 CLASES DE PASTAS DE THE

ESPECIALIDAD EN LOS ENCARGOS

VICENTINO. SIEMPRE VICENTINO

CEUTA. TELEFONO, 49

GOLIAT

Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencia, preferido por los constructores.

Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

Bibliografía

"POCA GRACIA Y MUCHA JUSTICIA"

Acabamos de recibir una obra titulada "Poca Gracia y Mucha Justicia" (El humorismo popular en nuestra guerra).

En ella se recogen numerosas canciones antimarxistas adaptadas a los couplés y zarzuelas más en boga. Publica también divertidísimas zarzuelas, jotas e himnos patrióticos.

Verdaderamente este libro alanzará pronto popularidad. Lleva una portada altamente sugestiva.

Ironía fina, sátira inspirada risa permanente. Estas son las cualidades de este libro escrito por un combatiente y dedicado a distraer a nuestros soldados.

El autor dedica los beneficios que le corresponden a "Auxilio Social" de Melilla, por cuya emisora local se radian al menos de los couplés que publica "Poca Gracia y Mucha Justicia".

Su precio es 2'50 pesetas y se vende en las principales librerías. Pedidos a Cecilio Gasca, Don Jaime I, 10, Apartado 372, Zaragoza.

Cerámica de los Castillejos

Sociedad Anónima

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 39 de los Estatutos sociales, se convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria, que se celebrará en el domicilio social, en Castillejos, el día 15 de marzo del corriente año, a las 16 horas.

Castillejos, 4 de marzo de 1938. — II Año Triunfal.
Por el Consejo de Administración.

El P. idente.

Jacob A. Benasua

Realización

La tienda de enseres de la Plaza Ruiz, se ha trasladado a Camoens, 6, pral., donde realiza todas las existencias

Agencia DELGADO

DESFACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA
LOZA Y CRISTAL, PAPELES

Caramelos "Estampas Cine"

MARCA REGISTRADA

Completando la colección de artistas de cine en los preciosos álbums que la casa al efecto reparte gratuitamente obtendréis bonitos y variados regalos.

De venta en confiterías y ultramarinos

LINEA DE VAPORES COMERCIALES

D. Alvaro Rodríguez López

Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo e Islas Canarias

PARA INFORMES:

En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma. Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador.

En Sevilla, Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo de Colón 16.

En Huelva, Agentes SRES. DOMINGUEZ HERMANOS.

En Cádiz, Agente D. EMILIO HUART.

En Málaga, Agentes SRES SUC. DE CELESTINO ECHEVARRRI.

En Ceuta y Melilla, SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA.

En Villa Sanjurjo, D. MANUEL IZQUIERDO ROMERO.

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR

Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de La-rache, CEUTA, Villa Alhucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS

PARA INFORMES:

EN

DE TETUAN Junta de Servicios Municipales de Tetuán

En la Intervención Regional se encuentra depositado un bulto...

En el mismo centro se halla un larguero de cama encontrado...

A quienes acrediten ser sus legítimos dueños se les entregará.

Tetuán, 10 de marzo de 1938. — II Año Triunfal. El vicepresidente, Luciano Garriga. (Rubricado).

A la disposición de quien justifique ser su dueño se encuentran depositados en esta Intervención Regional los siguientes objetos encontrados en la vía pública.

Un paquete de algodón, una caja de polvos, un frasco de aceite ricino y tres paquetes de diversos productos farmacéuticos.

Tetuán, 12 de marzo de 1938. — II Año Triunfal. El vicepresidente, Luciano Garriga. — Rubricado.

Para conocimiento de los comerciantes de todas clases se hace saber que cuantas peticiones tengan que hacer de importación o exportación de mercancías de España o el Extranjero...

La entrega de estas solicitudes se hará de 12 a 13 en los días laborables recogiendo los permisos y guías que autorice el Comité Económico Central.

Tetuán, 11 de Marzo de 1938. — II Año Triunfal. El Presidente, José Faura. (Rubricado).

Lea V. El Faro

La Espiga de Oro

Pan español, francés y viena. — Especialidad en pan mojado. — Pan caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICILIO. Barriada de España, 110. Teléfono. 4-7-8. CEUTA

COMERCIALES INDUSTRIALES CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc.

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

"Mútua de Ceuta"

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

Primo de Rivera, 51. Teléfono 8-0-3.

Tres Marcas Tipos Estilos

VINO DE LA RAZA

Oloroso Viejísimo

RIO VIEJO

Jerez Seco

JANDILLA

Amontillado Macharnudo

Son Tres

Vinos de

D. C. A. Construcción de Refugios

Aportaciones en metálico recaudado en el día de hoy pesetas 307'50. Total recaudado hasta la fecha, pesetas 76.120'10. Ceuta, 12 de marzo de 1938. — II Año Triunfal. El Secretario, Meca.

Delegación del Gobierno nacional en Ceuta

Junta Provincial de Beneficencia "Día Semanal sin Postre" Cobranza efectuada en el mes de la fecha: Cobros a domicilio y en oficina, pesetas 1.905'55. Hoteles, fondas, etc., pesetas 441'92. Habilitados, 3.091'71 pesetas. Total, pesetas 5.439'18.

Importan los ingresos las figuradas cinco mil cuatrocientas treinta y nueve pesetas diez y ocho céntimos, que han sido ingresadas en la cuenta corriente del Subsidio Pro Combatiente.

Ceuta, 28 de febrero de 1938. — II Año Triunfal. El Secretario de la Junta, Aurelio Novoa. Intervenido. — El Vocal Interventor, Valentín Rivas. V.º B.º El Delegado Presidente, León.

Intervenido. — El Vocal Interventor, Valentín Rivas. V.º B.º El Delegado Presidente, León.



MACHARNUDO "LA RIVA" Depositario en Ceuta

El acto de esta tarde en el Ayuntamiento

Reparto de premios del Certamen literario de la Asociación de Padres de Alumnos del Instituto

A las seis de la tarde de hoy tendrá lugar en el salón de sesiones el acto del reparto de premios a los alumnos del Instituto cuyas poesías y composiciones han merecido la distinción.

También usarán de la palabra el Presidente de la Asociación un representante del Claustro de Profesores del Instituto y la Autoridad que presida el acto.

Los premios consisten en cartillas de la Caja de Ahorros con las cantidades ya conocidas según los premios y a los que hay que añadir otras siete más que hacen aumentar también las composiciones premiadas, por la generosa donación hecha por el Banco Hispano-Americano.

Al acto han sido invitadas todas las autoridades militares, civiles y eclesiásticas de la plaza, así como todos los padres de alumnos del Instituto y toda persona amante de la poesía, la literatura y la cultura en general.

Por último consignemos que la emisora local Radio Ceuta, hará la retransmisión del acto.



NEUMATICOS

Mangueras para todos los usos Rodillos de imprenta Bandas de billar Correas para transmisiones Bandas de gomas para sierras rotativas Arandelas de goma Exclusiva para Marruecos Español y Ceuta

LA TECNICA

ING. E. RÜDT General Prim, 12 Apartado 83. Teléfono 136 TETUAN

"LAS CAMPANAS"

Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9 TETUAN

"LAS CAMPANAS"

El mejor de todos. Nueva diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9. TETUAN

MENACHO

Librería LIBRERIA Prensa extranjera, Biblioteca Circulante, Figurines, Libros de texto Encargos rápidos

D. C. A. Construcción de refugios

(Oficina de citación para el trabajo)

Relación de camaradas que les corresponde efectuar su aportación de trabajo el día 15 del actual y que deben hacer su presentación a las OCHO de la mañana de licitado día, en los lugares que se indican; advirtiéndoles que el día antes al del trabajo han de presentarse en la MUTUA de CEUTA Soberanía Nacional, 51, de 16 a las 20 horas, con el fin de ser reconocidos, donde les proveerán del correspondiente certificado de utilidad o inutilidad para el trabajo.

Caso de que no quieras presentarte al trabajo por redención a metálico u otras causas, comunicalo al teléfono, de la MUTUA, número 8-0-3, antes de las DIEZ de la mañana del día 14.

Refugio Recinto Sur. Encargado, Rogelio Medina. Antonio Castro Baena. Francisco Astorga Frias. Diego Duarte Andrades. Pedro Cerezo Anaya. Juan Cañestro Cañestro. Eusebio Castro Espinosa. Antonio Molina Montoya. Enrique García Martín. José Rodríguez Rodríguez. Antonio Benítez González. Horacio López Duarte. Joaquín Cabello García. Diego Fajardo Flores. Juan Moreno Delgado. Francisco Lago Benítez. Francisco Cerón León. José García Difareo. Antonio Chapoli Montesinos. Manuel Jiménez Gil. Manuel Santos Aposte.

Refugio Plaza de Azedrate. Encargado, José Ocaña Peralta. Agustín Esteban Mena. José Díaz López. Miguel Moyer Navarro. Juan Holgado de la Yesa. José Gascón Moreno. Antonio Blanco Garrones.

Refugio Plaza de los Reyes. Encargado, José María Romero. Trinidad Obispo Marquez. Domingo Garrucho Camacho. Félix Domínguez González. Eduardo González Villalta. Francisco Multa López. Felipe García Benítez. José Gil Océa. Eduardo Ortega Trujillo. José Rosa Romero. Rafael Navarro Villegas. Manuel Creo Cárdenas. Salvador Mulero Méndez. Fulgencio Mulero Méndez. Manuel Díaz Borrao. José Jiménez Valdés. Juan Guerra Carrasco.

Refugio de Hadu. Angelino Nieto Siveira. José Lozano Salinas. José Ramírez Vázquez. Francisco Muñoz Muñoz. Antonio Sánchez Barrancos. José Lavo Gámez. Alfonso Aranda Fernández. Alejo Galván Muñoz. Rafael García Arillo. Juan Guerrero Fernández. Nicolás Romero Palenzuela. Emilio Sánchez Gallardo. José Blanco Fuentes. José Serrano Lozano. José Naranjo Cañete. Antonio Romero Moreno. Antonio Rodríguez Guillén. Juan Macías Orellana.

Refugio Plaza de Ruiz. Encargado, Manuel Molero Ortiz. Miguel Gómez Calderón. Bartolomé Díaz Cano. Diego García Galido. José Cortes Molina. Manuel Viagas Serafín. Ami Ben Mohande Lemagui. José Camuñez Sánchez. Jerónimo Guillén Palma. Miguel García Gallego. Eloy Bruno Mancebo. Julio Bruno Mancebo. Vilbardó Carbonell Jiménez. Manuel Domínguez Guirao. Francisco González Herrero. José Vázquez Berrocal. José González Pacheco. Antonio Hidalgo Jiménez. Antonio Campois Cabello.

Ceuta, 12 de marzo de 1938. — II Año Triunfal. El Encargado

Falange Española Tradicionalista y de las Jons

ORGANIZACION NACIONAL-SINDICALISTA Sindicato de Oficios Varios

Las camaradas costureras, cuyos números de carnets figurarán a continuación, se presentarán a recoger sus turnos de trabajo antes del día 16 del actual y dentro de las horas de oficinas de SIETE a NUEVE de la tarde.

Table with 4 columns of names and numbers: 1, 2, 3, 420, 421, 422. Includes names like 423, 424, 426, 428, 430, 431, etc.

Las VEINTE camaradas cuyos números de carnets sean relativos al último de esta relación, se presentarán el día 17 del corriente para cubrir los turnos de las camaradas que por enfermedad u otros motivos dejaron de presentarse.

Ceuta, 13 de marzo de 1938. — II Año Triunfal. El Jefe del Sindicato El Delegado Sindical Local

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

En el Boletín Oficial del Estado núm. 501 de 6 del actual, y por el ministerio del Interior, se publica la siguiente

ORDEN: El recargo del 10 por 100 establecido en el artículo cuarto del decreto núm. 174 (B. O. núm. 83), sobre subsidio pro-combatientes, para los productos y servicios enumerados en sus apartados a) b) c) d) y e), corresponderá igualmente a la venta de toda clase de pieles de abricó, artículos de lujo, joyas, alhajas y objetos de oro o plata, obras de arte, lámparas artísticas y antigüedades.

Por los señores Gobernadores civiles se dará la mayor publicidad a la Orden que antecede, vigilando su más exacto cumplimiento.

La vigencia de esta Orden empezará el próximo día 15 del corriente. — Burgos 4 de marzo de 1938. — II Año Triunfal. El ministro del Interior.

Lo que hago público para general conocimiento y cumplimiento, y a fin de que los dueños de establecimientos dedicados a la venta de esta clase de artículos, se provean de los correspondientes tickets del mencionado subsidio. Ceuta 10 de marzo de 1938. SEGUNDO AÑO TRIUNFAL. El Delegado, LUIS LEON

Ayuntamiento de Ceuta

Sección Primera de Recluta AVISO

Por el presente se cita al mozo de Angel Fernández Cortés, del Reemplazo de 1933 y que sirvió en el Regimiento de Cazadores de Tadir, séptimo de Caballería. (Sevilla), con objeto de que, personalmente, o haciéndose representar por algún familiar o amigo, haga su presentación ante esta Sección Primera de Recluta en el plazo de cinco días, a partir de la publicación de este Aviso.

Constantino Cossio General Sanjurjo, 2. CEUTA

CASA IBANEZ Grandes Almacenes de tejidos y confección LA CASA MAS SURTIDA ULTIMAS NOVEDADES!

para comunicarle un asunto de su mayor interés. Ceuta 11 de Marzo de 1938. — II Año Triunfal. El Secretario de la sección

Comunidad Musulmana de Ceuta CIRCULAR

Musulmanes de Ceuta y Zona Occidental del Marruecos Español

LA COMUNIDAD MUSULMANA DE CEUTA os ruega aporotéis vuestro donativo a la suscripción para elegir la "CRUZ DE LOS CAIDOS" en esta Ciudad, monumento que perpetuando la hermandad de razas en la gloriosa gesta contra el Marxismo, es ofrenda al propio tiempo de la Fe en los ideales que para el resurgir de la España Imperial, vinculados quedan en el GENERALISIMO FRANCO y latente demostración de que la memoria de nuestros caídos mantenida queda en nuestras fervorosas oraciones hacia el Todopoderoso.

Vuestro donativo sin límite, podéis entregarlo en esta Comunidad los residentes en Ceuta y sus poblados y en la respectiva Intervención los de las demás Ciudades, kábilas o fracciones.

¡SALUDO A FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA! Ceuta, 10 de Marzo de 1938. — II Año Triunfal. El Presidente, Ben Amar

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

NOTA Ampliado por Orden de 29 de noviembre de 1937, el recargo del 10 por ciento sobre toda clase de juegos licitos que se realicen en los circuitos de recreo, el Ilmo. Sr. Jefe del Servicio Nacional de Beneficencia y Obras Sociales, ha acordado que con carácter de generalidad se observen en cuanto se refiere a juegos de casinos, cafés, bares y establecimientos análogos, las bases que a continuación se establecen.

Lo que hago público para general conocimiento, advirtiéndole que los contraventores serán sancionados en la forma que me autoriza el Decreto número 174, creando el Subsidio Pro-Combatientes. Ceuta 10 de marzo de 1938. SEGUNDO AÑO TRIUNFAL. El Delegado, LUIS LEON

BASES QUE SE CITAN BILLAR

Carambolos: El 10 por 100 en tickets sobre el importe de casa. Plátillo: El 10 por 100 en tickets sobre el importe de jugada. Tres plátillos: El 10 por 100 en tickets sobre el importe de jugada. En el juego de plátillos y tres paillitos se aplicará también el 10 por 100 sobre el valor importe de casa.

DOMINO Partida: 0'10 ptas. de tickets por jugador. Chamelo: De 0'05 ptas. el tanto, pagará 0'15 de tickets por jugador. Chamelo: De 0'10 ptas. a 0'25 tanto, pagará 0'30 de tickets por jugador. Garraña: De 1 pta. pagará 0'10 de tickets por jugador. Garraña: De 2 ptas. pagará 0'20 de tickets por jugador. Se irá aplicando la tarifa si fuese mayor el tanto, en proporción a estas jugadas señaladas.

TUTE Partida: 0'10 ptas. por jugador. Juego hasta 0'50 ptas. 0'20 pesetas por jugador. Juego desde 0'55 a 1 pta. 0'30 por jugador. Juego desde 1'00 pta. en adelante 0'50 por jugador. Se irá aplicando la tarifa si fuese mayor el tanto, en proporción a estas jugadas señaladas.

JULEPE Postura de 0'10 a 0'50. 0'10 por jugador. Postura de 0'55 a 1'00 pta. 0'20 por jugador. Postura de 1 pta. en adelante 0'50 por jugador. Se irá aplicando la tarifa si fuese mayor el tanto, en proporción a estas jugadas señaladas.

TRESILLO Postura de un céntimo sencillo, pagará 0'20 ptas. de tickets por jugador. Postura de 2 céntimos, pagará 0'50 ptas. de tickets por jugador. Se irá aplicando la tarifa si fuese mayor la postura en proporción a las jugadas señaladas.

MAC - JONG Postura de 1 décima de céntimo, pagará 0'15 ptas. en tickets por jugador. Postura de 1/4 de céntimo, pagará 0'50 ptas. de tickets por jugador. Se irá aplicando la tarifa si fuese mayor la postura en proporción a las jugadas señaladas.

AJEDREZ Y PARCHIT Partida 0'5 por jugador. Los demás juegos no incluidos en la presente tarifa de ventarán un subsidio de 0'25 ptas. por jugador.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons

ORGANIZACIONES JUVENILES Orden del día 13 de marzo de 1938. — II Año Triunfal Artículo 1. — Organizado por esta Jefatura un cursillo de 10 días para la obtención del diploma de semaforista, los fichas que aspiren a ser diplomados en dicha especialidad se presentarán en el cuartel al camarada profesor Instructor del grupo respectivo para ser matriculado.

Art. 2. — El plazo de matrícula será de 15 días hábiles a partir de la publicación de la presente orden.

Art. 3. — Les camaradas que en la actualidad poseen el diploma de esta especialidad quedan obligados a asistir al mismo.

Art. 4. — Con motivo de las vacantes producidas en la sección de cadetes se asciende con carácter provisional con los mandos que se indican a los Camaradas siguientes: Jefe de Bandera, Francisco Lería Ortiz de Saracho; subjefe de Bandera, Aurelio Díaz Gómez; Jefe de centuria, Isidro Certero Murciano; jefe de centuria, Manuel Buesa Cruz; subjefe de centuria, Rafael Jiménez Morales; idem, Jesús Fortes López; Jefe de Falange, Salvador Blanco Benítez; Francisco Albaracín Gómez; José Antonio Ramos Peña, subjefes de falange; Alfonso Navarro Gonzalo. Santiago Ayora Alonso. Antonio Bernal del Canto. José Sánchez Manrubia. Emilio Esteban Heredia. Jefes de escuadra: Rafael Pizarro Mimoso, Antonio Haro Jiménez. Cándido Clavel Campa. Subjefes de escuadra: Joaquín Lázaro Morante, Francisco Palomares, Adolfo Ferrera y Lorenzo Insauti Brantot.

Art. 5. — Los camaradas relacionados a continuación presentarán antes del día 21 del mes actual tres fotografías que con carácter de generalidad se observen en cuanto se refiere a juegos de casinos, cafés, bares y establecimientos análogos, las bases que a continuación se establecen.

Lo que hago público para general conocimiento, advirtiéndole que los contraventores serán sancionados en la forma que me autoriza el Decreto número 174, creando el Subsidio Pro-Combatientes. Ceuta 10 de marzo de 1938. SEGUNDO AÑO TRIUNFAL. El Delegado, LUIS LEON

BASES QUE SE CITAN BILLAR

Carambolos: El 10 por 100 en tickets sobre el importe de casa. Plátillo: El 10 por 100 en tickets sobre el importe de jugada. Tres plátillos: El 10 por 100 en tickets sobre el importe de jugada. En el juego de plátillos y tres paillitos se aplicará también el 10 por 100 sobre el valor importe de casa.

DOMINO Partida: 0'10 ptas. de tickets por jugador. Chamelo: De 0'05 ptas. el tanto, pagará 0'15 de tickets por jugador. Chamelo: De 0'10 ptas. a 0'25 tanto, pagará 0'30 de tickets por jugador. Garraña: De 1 pta. pagará 0'10 de tickets por jugador. Garraña: De 2 ptas. pagará 0'20 de tickets por jugador. Se irá aplicando la tarifa si fuese mayor el tanto, en proporción a estas jugadas señaladas.

TUTE Partida: 0'10 ptas. por jugador. Juego hasta 0'50 ptas. 0'20 pesetas por jugador. Juego desde 0'55 a 1 pta. 0'30 por jugador. Juego desde 1'00 pta. en adelante 0'50 por jugador. Se irá aplicando la tarifa si fuese mayor el tanto, en proporción a estas jugadas señaladas.

JULEPE Postura de 0'10 a 0'50. 0'10 por jugador. Postura de 0'55 a 1'00 pta. 0'20 por jugador. Postura de 1 pta. en adelante 0'50 por jugador. Se irá aplicando la tarifa si fuese mayor el tanto, en proporción a estas jugadas señaladas.

TRESILLO Postura de un céntimo sencillo, pagará 0'20 ptas. de tickets por jugador. Postura de 2 céntimos, pagará 0'50 ptas. de tickets por jugador. Se irá aplicando la tarifa si fuese mayor la postura en proporción a las jugadas señaladas.

MAC - JONG Postura de 1 décima de céntimo, pagará 0'15 ptas. en tickets por jugador. Postura de 1/4 de céntimo, pagará 0'50 ptas. de tickets por jugador. Se irá aplicando la tarifa si fuese mayor la postura en proporción a las jugadas señaladas.

AJEDREZ Y PARCHIT Partida 0'5 por jugador. Los demás juegos no incluidos en la presente tarifa de ventarán un subsidio de 0'25 ptas. por jugador.

Jefe de Cuartel: suboficial don Fidencio Pasamar Giraldo. Imaginaria: suboficial don Alfonso Moreno Sánchez. Plantones, vigilancia y servicio nocturno; cuarta Falange completa. Imaginaria: sexta falange. Servicio playa Benítez. Príncipe y Almadraba: octava falange.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

En el Boletín Oficial del Estado núm. 496 /el corriente, y por la Jefatura del Servicio Nacional de Beneficencia y Obras Sociales, se publica la siguiente disposición:

A pesar de la cuidadosa atención que se ha venido manteniendo por los órganos superiores de la Administración Pública en relación con las suscripciones y estaciones beneficiarias, son bastantes las que se verifican en condiciones de ineficacia, que si en la mayoría de los casos responden a un estimable espíritu de emulación patriótica, dificultan y hacen disminuir a las que, reemplazadas de un carácter legal y obligatorio, no tienen otra forma de ingresos con que atender a sus importantísimas obligaciones sociales.

En su consecuencia, esta Jefatura, por el Servicio Nacional de Beneficencia y Obras Sociales recuerda a todos los gobernadores civiles las disposiciones vigentes de 21 y 26 de noviembre y 29 de diciembre de 1936 y Circular proveniente de S. E. el Jefe del Estado de 18 de febrero de 1937 y la Orden de 22 de julio del mismo año, en las que se reitera la forma y modo de su autorización de aquellas que sólo pueden conceder se, previo informe de las Juntas Provinciales de Beneficencia, por esta Jefatura de Servicio subdelegada en materia de Beneficencia y atribuciones del extinguido Gobierno General.

Deberá por los señores Gobernadores civiles extremarse la vigilancia de las suscripciones, cuestionando, rifas y especie áculos que por no tener autorización legal habrán de reputarse clandestinas, aplicando a sus organizadores o titulares el máximo de multa por desobediencia y dando cuenta inmediata a este Centro Directivo. Se procurará asimismo que esta orden adquiera la máxima publicidad y se comunicará a las autoridades del cumplimiento de la misma, en evitación de responsabilidades que les serán exigidas en su máxima cuantía.

Valladolid, 25 de febrero de 1938. — II Año Triunfal. — El Jefe del Servicio Nacional de Beneficencia y Obras Sociales, Javier Martínez de Bedoya.

Lo que se hace público para general conocimiento y extrínseca observancia de cuanto dispone en la antecedente orden. Ceuta 10 de marzo de 1938. SEGUNDO AÑO TRIUNFAL. El Delegado, LUIS LEON

A POLO

Hoy Domingo, 13. Espectáculo por secciones. De 3 a 7. De 7 a 9 numerada. Y a las 9 sin numerar. LA MADRECITA Película cumbre de la sin par Francisca Gaal. Una comedia dramática, sentimental y cómica.

La pensionista de 17 años que se convierte en mamá por arte de biribiriloque. Pero como a la fuerza aborcan, por fin encuentra un papá millonario y un abuelito que ni a la medida para el nene dichoso. ¿Y qué es lo que ocurre? ¿Será lástima delatarlo sin haber visto a Francisca Gaal en su papel más jocoso y brillante!

CERVANTES

Hoy Domingo, 13. Espectáculo por secciones. De 3 a 7. De 7 a 9 numerada. Y a las 9 sin numerar. Estreno de la magnífica producción completamente hablada en español titulada. CASINO DEL MAR

El galán de magnífica presencia Clark Grant, que en poco tiempo se ha convertido por su varonil belleza y espléndidas dotes de actor en el ídolo de las multitudes. Benita Hume la bellísima actriz inglesa a quien sus triunfos resonantes en la pantalla europea han abierto de par en par la puertas de los estudios de Hollywood.

Bar Jandilla

Plaza Ruiz, 2

JUAN CAMPO GARCIA

